

# Bessekai

Von FeridBathory

## Kapitel 2:

Kurz sahen sich die Sechs an, bevor Yasmin begann: „Also um das Einfachste zu klären. Ihr seid hier in einer anderen Welt oder auch alternativ Welt. In dieser gibt es keine Vampire ohne den Virus.“ Sie führte die Erklärung noch weiter, was es in dieser Welt gab und was nicht, aber auch das die Acht hier gezeichnete Figuren sind. Als sie dann fertig war, sahen ihre acht 'Gäste' sie verwundert an.

„Das würde erklären, warum wir keine Waffen haben.“, kam es nach ein paar Minuten von Mika. „Und die Poster von dem da, in dem einen Zimmer.“, ergänzte Shinoa, während sie auf Crowley deutete. „Ihr Wart in meinem Zimmer?!“, schrie Kiara, während sie rot anlief. „Na wenigstens nur in deinem.“, kam es von Rina. Was ihr einen bösen Blick von der Weißhaarigen brachte.

Sie wollte grade was sagen, als sich nun Troy einmischte: „Es reicht ihr zwei. Wir haben immer noch nicht geklärt was wir jetzt machen und wo wir unsere Gäste unterbringen.“ „Also ich würde ja sagen wir sind bei euch gelandet, also bleiben wir auch hier.“, kam es von Krul. „Da hat sie recht, vor allem könnten wir es doch nicht erklären, warum echte Anime Charakter hier sind.“, kam es von Troy.

„Stimmt wohl. Also müssen wir nur überlegen, wo sie schlafen und wie wir das mit dem Blut klären.“, kam es von Rina. Wobei sie neben bei Ferid am Kragen packte, der sich an Yasmin bedienen wollte. „Können wir die Bitte in den Keller sperren?“, fragte sie. „Als wenn eine Holztür sie aufhalten könnte.“, erwiderte Troy.

„Stimmt auch wieder.“, erwiderte Rina. „Also, wir haben ein Gäste zimmer und die Couch. Heißt, es wären insgesamt fünf untergebracht.“, kam es nachdenklich von Yasmin, während Ferid murrte und wieder hinsetzte. „Ich und Yuu-chan nehmen das Gästezimmer.“, kam es sofort von Mika. „Von uns aus.“, kam es von Kai.

„Ich schlafe nicht auf der Couch!“, kam es von den restlichen. Genervt seufzte Rina und meinte dann: „Vampire bleiben aus den Zimmern. Ich habe keine Lust gebissen zu werden. Wer nicht einverstanden ist, kann im Garten schlafen.“ „Wieso sollten wir auf dich hören kleines Vieh?“, kam es von Crowley. Wütend sah die Blonde zu ihm. „Weil wir die einzigsten sind, die sich hier auskennen und euch helfen können euch hier zurechtzufinden.“, erwiderte sie.

„Es wird getan, was sie sagen.“, kam es zur Überraschung aller von Krul. Leicht

murrten die anderen beiden, widersprachen jedoch nicht. „Gut. Kai, Kira macht ihr dann Abendbrot? Ich zeige Yuu und Mika das Zimmer.“, meinte Ren ruhig. Zustimmung nickten die Beiden, wobei Kai sich an Guren und Shinya wandte. „Kann einer von euch kochen?“ „Ja ich.“, antwortete Shinya. „Gut, dann hilfst du uns.“ Der Weißhaarige nickte leicht und folgte den zwei in die Küche.

„Darf ich noch mal was fragen.“, kam es von Krul. „Klar, was denn?“, erwiderte Yasmin. „Woher bekommen wir Blut, wenn es wirklich dringend wird?“ Kurz überlegte Yasmin und sah dann zu den anderen Zweien. Diese nickten nur leicht zustimmend, also antwortete die Braunhaarige: „Wenn es wirklich dringend wir kann Ferid bei mir, Crowley bei Kiara und ihr bei Troy trinken. Mika nehme ich an trinkt euer Blut?“ Die Rosahaarige nickte leicht und setzt sich dann aufs Sofa.

Nach einer Halben stunde saßen dann alle zusammen am Esstisch und aßen. „Also gut, wer von uns anderen schläft wo?“, fragte Guren nach einer Weile. Kurz überlegten die Drei, als Kai meinte: „Shinya kann mit zu mir.“ „Shinoa bei mir.“, kam es von Ren. „Und du Guren kannst bei mir schlafen.“, meinte Rina ruhig. Die Drei nickten, wobei die Vampire immer noch nicht zufrieden zu sein schienen, auf dem Sofa schlafen zu müssen.

Nach dem Essen räumten dann Yasmin und Rina ab und wuschen das Geschirr. Während die anderen ins Wohnzimmer gingen. „Also was machen wir jetzt?“, fragte Shinoa. „Ihr könnt fernsehen und wir müssen Hausaufgaben machen.“, erwiderte Ren und nahm seine Schultasche. „Wir sollten sie hier machen. Nicht das die sich die Köpfe einschlagen.“, kam es von Kiara. Zustimmung nickten die anderen und begann dann mit ihren Hausaufgaben, während sie den Fernseher anmachten.

Nach einer Weile kamen auch Rina und Yasmin dazu. Leider achteten sie auch nicht weiter auf ihre Gäste und bekamen somit auch nicht mit, wie diese, oder besser gesagt Ferid, den DVD Player anmachte. Erst als der Opening begann, schreckten die Sechs auf. Schnell sprang Yasmin auf und wollte dem Silberhaarigen die Fernbedienung wegnehmen, doch dieser hielt sie locker fest, während sich die anderen auf den Bildschirm konzentrierten.

Leicht murrte die Braunhaarige, als sie aufs Sofa gesetzt wurde. „Tja, gegen einen Vampiren hast du halt keine Chance.“, kam es von Kiara, die sich auf den Fußboden gesetzt hatte. Die Angesprochene seufzte nur und meinte dann: „Aber nur die erste Folge.“ Zustimmung nickten alle und sahen dann stumm nach vorne. Als die Folge dann zu Ende war, bemerkte man erst, das weder Yuu noch Mika noch im Raum waren. Keiner sagte was dazu. „Na dann, lasst uns Schlafen gehen.“, meinte Troy, während er den drei Vampiren Decken und Kissen gab.

Kurze Zeit später begaben sich dann alle ins Bett, wobei Shinoa und Krul von den beiden Mädchen und alle, außer Crowley, Klamotten von den anderen. Bei Crowley ging das nicht, da niemand dieselbe Schulter breite, wie dieser hatte oder so groß war wie dieser. Müde schliefen alle ein, bis auf die drei Vampire, da die Couch nicht wirklich bequem zum Schlafen war.